



# N-D de la Merci

# N-D de l'Assomption

éditorial

## Aimer... Pardonner...

Ces mots disent bien Dieu. Il est Amour et Pardon. Le jubilé de la miséricorde le redit. Au début de chaque Carême, on entend : « Au nom du Seigneur nous vous en supplions : laissez-vous réconcilier avec Dieu ! » On n'a jamais besoin de Lui forcer la main pour qu'Il pardonne. Et son pardon gratuit, toujours offert, nous rend capables d'aimer. Ces mots sont faits pour aller ensemble chez nous. Aimer et être aimé ; être pardonné et pardonner. C'est le contraire de «condamner», et même de «juger» les autres. C'est le contraire de se croire soi-même juste, sans reproche...

Prendre conscience que nous sommes aimés et pardonnés, pour pouvoir aimer et pardonner « nous aussi » dit le Notre Père. Heureux sommes-nous si nous en faisons l'expérience.

« Un pharisien avait invité Jésus à manger avec lui », raconte l'évangile d'aujourd'hui. Il devait trouver normal que Jésus vienne chez lui car, bien sûr, il ne faisait pas partie des « pécheurs »... Nous sommes invités par Jésus, « invités au repas du Seigneur » et nous avons raison d'oser l'inviter chez nous par la communion si notre vie n'est pas consciemment en contradiction avec son amour... Sans attendre d'en être « dignes », mais en ayant conscience de notre besoin de guérison, de pardon.

**Fernand Prod'homme**

## Rencontre avec un scout Saint-Benoît

**Jérémi, au nom de plusieurs jeunes, nous raconte la journée du dimanche 5 juin : toutes les générations des Scouts et Guides Saint-Benoît (SSB) de Rungis se sont retrouvées à Saint-Benoît-sur-Loire (lieu de naissance des SSB), pour fêter les quarante ans du mouvement.**

« Ce fut l'occasion de grandes retrouvailles entre anciens, mais aussi entre les différentes générations : d'anciens chefs et cheftaines revoyant après plusieurs années des jeunes dont ils avaient eu la responsabilité et ces jeunes étant eux-mêmes devenus chefs. Ce fut un beau temps de partage et de joie. Les SSB ont été accueillis par les moines de l'abbaye de Fleury à l'occasion d'une messe dans la basilique, présidée par notre évêque, Monseigneur Santier, qui a rappelé dans son homélie l'importance des valeurs du scoutisme que sont le travail et le service, et surtout l'écoute, écho de la règle de Saint-Benoît. Puis ce fut le grand rassemblement, durant lequel les trois présidents successifs du mouvement se sont exprimés.

Nous avons ensuite partagé un moment convivial autour d'un repas à la salle des fêtes - sans oublier le gâteau d'anniversaire ! - avant de constituer les équipes pour le grand jeu de l'après-midi : un *Trivial Pursuit* centré sur les connaissances et les techniques scouts.

Avant de nous dire au revoir, nous avons vécu le moment fort de la journée : le renouvellement de nos promesses. Une cérémonie émouvante où nous avons chanté et prié ensemble, écouté les méditations du père Roger et de Monseigneur Santier, et où nous nous sommes rappelés que lorsque nous avons promis, nous nous sommes engagés à vivre l'idéal scout et chrétien en chacune de nos vies. »

**Propos recueillis par Jacques Verdeille**

Agenda

### Mardi 14 juin

19h : prière du Chapelet à Rungis

### Mercredi 15 juin

20h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

### Samedi 18 juin

14h30 : messe à Soleil d'Automne

15h : éveil à la Foi pour es 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe à Rungis avec baptême et 1ères communions

### Dimanche 19 juin

10h30 : messe à Fresnes avec 1ères communions

### Mardi 21 juin

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

### Mercredi 22 juin

17h15 : rassemblement des enfants du KT primaire à Fresnes

### Samedi 25 juin

10h : réinscription KT à Fresnes

16h30 : rassemblement des enfants du KT primaire à Rungis

18h30 : messe avec les familles à Rungis

### Dimanche 26 juin

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à St-Éloi

## Ceci vous concerne

### Catéchisme à Fresnes

A partir de septembre 2016, la catéchèse pour les CE aura lieu le samedi de 10h à 11h30 tous les 15 jours. Pour les CM, ce sera toujours le mercredi de 17h15 à 18h45 tous les 15 jours. Matinée de réinscription le samedi 25 juin de 10h à 12h à l'accueil de Fresnes.

### Groupe 4e/3e

Les jeunes partiront à Chartres le week-end des 25 et 26 juin.

### Horaires des messes - juillet et août 2016

A partir du dimanche 3 juillet, horaires d'été :  
9h30 : messe à St Paul  
11h : messe à N-D de la Merci  
Pour Rungis : pas de changement, messe à 18h30 le samedi.

### Synode diocésain

Pour financer la grande journée synodale du 16 octobre à Créteil, des billets de tombola sont proposés à la sortie des messes et à l'accueil au prix de 2€.

### Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Alexis **Rébus** et Henriette **Mourcely** ;  
à Rungis : Jocelyne **Jolly**.

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
laparoissendmerci@wanadoo.fr

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
paroissedelassomption@orange.fr

### Accueil

N-D de la Merci :  
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h  
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes : Jordan **Robert-Jalème**, Chloe **Bambi**, Ethan **Marchesseau** et Cassandre **Balima** le 19/6 ;  
à Rungis : Elise **Rucella**, Lola **Monnier** et Victor **Vaumes** le 18/6.

Listhène **Romelus** et Marlhène **Rigueur** s'uniront par le sacrement du Mariage à Fresnes le 18/6.

### « Que nous est-il arrivé ? »

C'est par cette question que notre vicaire général a terminé son homélie lors de la 2ème session de l'Assemblée Synodale. Il nous invitait à relire ce que nous avons vécu lors du Synode : l'ouverture, les équipes synodales, les élections des délégués, les forums, les assemblées synodales...

C'est pour répondre à cette invitation, que je vous partage l'expérience de décentrement que les délégués ont vécue : alors que nous venions avec nos propres idées sur ce que l'Église devait être ou ne pas être, sur ce qu'elle devait faire ou ne pas faire, nous avons réussi à sortir de nous-même pour accueillir le point de vue de l'autre. Ce changement s'est particulièrement fait sentir lors de la session de mai : en effet, chaque délégué devait choisir trois actions prioritaires pour chacune des 13 orientations.

La commission qui avait travaillé sur une orientation, présentait les trois actions qui lui semblaient prioritaires. De leur côté, les délégués avaient souvent prédéterminé leur tiercé. Au fil de la journée, nous nous sommes aperçus que le débat faisait évoluer grandement le choix des délégués. Ainsi, je peux témoigner que mes votes ont évolué après chaque débat. J'ai reçu des témoignages identiques d'autres délégués. Ces évolutions dans le discernement des 300 délégués ne peut être, pour moi, que le fruit de l'action de l'Esprit-Saint, en nous. Cet Esprit qui nous a décentré de nos opinions pour nous mettre à l'écoute des autres et discerner ce qu'il y a de mieux pour notre diocèse. Oui, je peux témoigner que l'Esprit d'Unité est à l'œuvre, aujourd'hui. Et vous ? Que vous est-il arrivé pendant ce synode ?

**Antoine Declerck**